

## Einzigartiger Studiengang an Fachhochschule eröffnet

Eberswalde (dpa/bb) - Ein neuer Studiengang für Klimaschutz- Experten wird heute (Montag/1600) an der Fachhochschule Eberswalde (Barnim) offiziell eröffnet. In dem Studiengang sollen Praktiker ausgebildet werden, die die Prozesse des globalen Umweltwandels verstehen und Strategien ableiten können. Die Absolventen sollen beitragen, dass wissenschaftliche Erkenntnisse unmittelbar in der Praxis umgesetzt werden. So könnten die Spezialisten beispielsweise Forstleute bei der Wahl von Baumarten beraten, um dem Klimawandel entgegenzuwirken. Der Studiengang verfügt über 25 Plätze. Zur Eröffnung wird Bundesumweltminister Sigmar Gabriel (SPD) erwartet.

erschienen am 11.12.2006 um 14:56 Uhr

© Berliner Morgenpost



Studentinnen des neuen Studienganges «Global Change Management» zeigen den Kreislauf der Klimaerwärmung.